# いっぱい学び、たっぷり楽しんできました ~修学旅行·一日遠足~

5月は, $5 \cdot 6$ 年生が修学旅行に, $1 \sim 4$ 年生が一日遠足に出かけました。

### (1) 5・6年生 修学旅行(熊本へ)



5月15日~16日に,5・6年生が熊本へ修学旅行に行きました。1日目は自主研修として,熊本市内を自分たちで立てたプランに沿って行動しました。2日目は強風が吹いたものの,天候に恵まれ,グリーンランドで思う存分楽しむことができました。集団生活では,時間を守ること,勝手な行動をしないこと,食事のマナー,あいさつなど,普段にない周囲への気配りや心配りが必要です。修学旅行で身に付けたことをこれからの生活にぜひ生かしてほしいです。

### (2) 1~4年生 一日遠足



5月24日に1~4年生が鹿屋市へ一日遠足に出かけました。カピックセンター(県アジア・太平洋研修センター)では、外国の様々な文化に触れました。民族衣装を着たり、外国の遊びを楽しんだりすることができました。その後は大隅広域公園で思い切り遊ぶこともできました。たくさん学び、思い切り楽しむことができました。

今回の修学旅行及び一日遠足実施にあたり、バス代などの一部経費を、PTA会費から補助していただきました。おかげさまで充実した活動となりました。ありがとうございました。

# 歴史大好き!~ワクワク考古楽~

今年も,県立埋蔵文 化財センターの 先 生, 先生にお越しい ただき,6年生への出 前授業「ワクワク考古 楽」をしていただきま した。泰野には2つの



遺跡があり、1つの遺跡からは、鹿児島県の弥生時代の証明となるものも発見されたそうです。また、 先生は地元泰野の方、 先生は泰野の遺跡発掘に携わった方ということで、ふるさと泰野の歴史について、より詳しく教えていただくことができました。6年生も興味津々に話を聞き、歴史への興味関心が高まっていました。

## 御協力ありがとうございました

#### ~緊急時引き渡し訓練~



6月8日(土)に緊急時 引き渡し訓練を実施しまし た。保護者の皆様の協力の おかげで、お子さんを保護 者の方にスムーズに引き渡

すことができました。また、アンケートへの御協力もいただきました。御意見の中で、大きく3つの意見をいただきました。

- (1) 子供達を1か所に集めて待機した方がよい のではないか。
- (2) カードの内容について (家族で一枚で済むようなカードに)
- (3) 迎えの経路について(正門から入る方法もあるのでは?)

あらゆる場面を想定して計画しましたが、いただいた御意見も参考にしながら、次年度に生かしていきます。御協力ありがとうございました。

### 税の大切さを学びました~租税教室~

さんを講師に、6年 生を対象に租税教室を開催しま した。日本にある税の種類や、 もし税がなければどうなるかな どを話していただき、自分のこ ととして考えることができまし



た。一億円のレプリカを持たせていただき,重 さをずっしりと感じていました。税についてじ っくり考えるよい機会となりました。